

Absender:

Carsten Schröter (Bündnis 90 / Die Grünen)

19-12031

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Sprachförderung an den Kindergarten im Stadtbezirk

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

21.10.2019

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 323 Wenden-Thune-Harxbüttel (zur Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Sprachförderung an den Kindergarten

Seit Mitte des Jahres 2019 ist die Sprachförderung von den Grundschulen auf die Kindergarten übertragen worden. Die Landesregierung stellt im Jahr insgesamt 32 Millionen Euro zur Verfügung, um neue Stellen oder Stundenerhöhungen an den Kindergarten zu gewährleisten. Dieses Geld bekommen die Kommunen, die das Geld dann an die Träger weitergeben.

In Braunschweig aber wurde dieses Geld seit einiger Zeit nicht an die Träger weitergegeben. Somit wurden teilweise die personellen Maßnahmen wieder rückgängig gemacht.

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen an die Stadt Braunschweig:

1. Warum wurde das Geld nicht an die Träger weitergeleitet?
2. Wann wird das Geld an die Träger wieder weitergeleitet?
3. Welche Maßnahmen wird der Fachbereich in die Wege leiten, damit es in Zukunft nicht mehr zu diesen Versäumnissen kommt?

gez.

Carsten Schröter

Anlage/n:

keine